
会　長　山 下 隆 義会 長 挨 拶

ロータリー年度では、丁度半分、暦年度で

は、最後の例会日となりました。一年の終わり

には、自分一人になって、じっくりこの一年を

振り返ることも意義あることと思います。

会社の業績、取引先との関係、家族関係、交

友関係等自分を取り巻く環境の変遷等を振り返

りながら、ランダムにノートに書きだしてみ

たら如何でしょうか。そして、その反省を踏

まえ、年の初めには、日記帳の１ページ目に、

「一年の計は元旦にあり」「事業上では、経営方

針、理念、事業計画、得意先台帳、販売目標、

従業員スキルアップ目標等」「家庭的には、家

族共通の目標、子弟の○○学校合格等」と大き

く書いて自分自身の意識を高揚させてみて下さ

い。（皆さん多分されているとは思いますが）

（私は、サラリーマン時代は、正月休みの、

２日間、個室に籠って、営業日報を紐解きなが

ら、成果、問題点、会社の方針、上長の考え、

販売店の社長、担当者の性格等を反省しながら

ノートに書きだしました。勿論、年始に書いた

家族での目標、生活信条、交友関係について

も、その結果について記録しました。）

「日も風も星も」

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　山 下 隆 義点 鐘

家　族　月　間
2014年12月24日　第１４７７回　例 会

会場：名鉄グランドホテル

　　司　　　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

次回のお知らせ　　（１月７日）

第７回定例理事会（11:00 ～）
今月のお祝い

クラブ・アッセンブリー
会場／名鉄グランドホテル

担当／会長・幹事、会場委員会

（1478回）

次回のお知らせ　　（１月14日）

卓　話
会場／北名古屋市商工会館

担当／Ｒ情報委員会

（1479回）
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《 第1477例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

10名
27,000円

1,039,000円

幹　事　片 山 　 進幹 事 報 告

１．「クラブ研修リーダー」選出のお願い

　　次年度より各クラブに「クラブ研修リー

ダー」を一名選出いただき地区の研修にご

参加していただきたいとの事。

　　ガバナーエレクト　加藤陽一

　　次期地区幹事　　　大竹一義

２．ＲＩ理事ノミニー決定のお知らせ

　　豊田ロータリークラブ斉藤直美パストガ

バナーがＲＩ理事ノミニー（任期：2016 ～

2018年）に決定いたしました。2015年ブラ

ジル　サンパウロの国際大会でＲＩ理事エ

レクトに選出されます。

３．インドポリオワクチン投与活動決起大会の

案内

　　日時／ 2015年１月10日（土）

　　場所／千とせ家　錦店

　　会費／ 8000円

委員長　尾 関 正 美出 席 報 告

会員数：33名 出席数：19名 出席率：73.07％
第1475回（前々回）　修正出席率：87.09％
〈メーキャップ〉魚住君、鈴木君

山下君　本年最後の例会です。晴れやかで、す

がすがしい新年を迎えてください。

熊澤君　本年は大変お世話になりました。良い

年末・年始をお過ごしください。

瀧本君　この一年お世話になりました。皆様よ

い年をお迎えください。

竹本君　欠席のお詫び

沖野君　今年１年間お疲れ様でした。来年もよ

ろしくお願い致します。

住川君　ニコＢＯＸ委員長で半年お世話になり

ました。良いお年をお迎えください。

中村君　今年も一年大変お世話になりました。

新年もまた宜しくお願い致します。

松浦君　皆様、今年はいろいろお世話になりま

した。来年も宜しく！

黒野君　この１年ありがとうございました。ま

た、来年もよろしくお願い致します。

今村君　メリークリスマス。皆様年末ご多忙か

と思いますがスピード違反に気を付けて安全

にお過ごしください。

委　員　今 村 康 宏ニコボックス一年を振り返り、新たな一年の目標をたて、

「なせば成る　なさねば成らぬ何事も　成らぬ

は　人のなさぬなりけり」の精神で頑張って下

さい。

さて、今年の７月１日から、32代目の会長

に就任させて頂きました。責任の重大さに緊張

感を持って迎え不安で一杯でありました。

尾張中央ＲＣも30年を経過致しました。会

員の構成メンバーも、変遷を遂げてまいりまし

た。ロータリーアン自身、皆さんが心に描くロ

ータリーへの思い、意識も様々であります。年

齢層も70歳代から40歳代まで、会員の総意を

例会、各種行事のなかでどのようにまとめてい

くか、思い迷いました。

本年度の、ゲイリーＣ・Ｋ・ホアンＲＩ会長

は「ロータリーに輝きを」2760地区　近藤ガバ

ナーは「集まろう・語ろう・楽しもう」の表題

を掲げ、実践すべき、共通事項として、①「例

会、会合、催事、奉仕活動には積極的に参加し

て、会員相互に理解しあって、情報目的使命を

共有しましょう。②ロータリーデーの実施（地

域密着型の奉仕活動で社会での認知度アップ、

ＰＲ活動）③会員増強④米山等財団への寄付確

保等を挙げられました。

この、方針を受けて、一地方の一地域の尾張

中央ＲＣとして、次の４点の件についてお願

い、ご協力願いたいと思い勤めてまいりまし

た。

①　例会、会合、催事、奉仕活動には積極的

　　な参加を」

②　会員増強。

③　例年通りの米山、財団への寄付。

④　地域社会へのPR活動（広報）。

この６ケ月間、各委員長さんは勿論、全ての

会員の皆さんのご支援、ご協力を得て、特に②

と④については、ほぼ目標を達成できたかと感

じております。①については、会員の皆さんが

多忙なことは、承知いたしておりますが、ロー

タリーは年間行事予定表に従っていますので、

今一度例会等への参加を意識して頂けたらと感

じました。来年度は、例会に出席しないと、忘

れ物をした様で、一日中気分が優れない。そん

な習慣にされては如何でしょうか。
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平成27年１月のお祝い

☆誕生日祝福

１日 瀧本　守君

６日 赤堀博宣君

15日 沖野　満君

☆在籍表彰

野田和弘君（８年）

☆誕生日祝福（会員婦人）

27日 辻　明江さん

本日の卓話　今村康宏君
（内容は次頁に掲載しています）

卓 話
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済衆館病院のご紹介 
                               医療法人済衆館  

理事長 今村 康宏 
 

 昨年は伝統ある尾張中央ロータリークラブの一員に加えて頂き、誠にありがとうござい

ました。平素は温かいご指導を賜り、この場をお借りして篤く御礼申し上げます。 
 私共の病院は、今から約 100 年前の 1914 年に、初代 伊藤國松により創業されました。

命名の由来は、衆（多くの人々）を済（すくう）という、論語に出てくる言葉からである

と聞いております。その字義の通り、これまで一貫してこの北名古屋を中心とした地元の

方々に密着した医療を提供して参りました。 
 昨今の日本の社会保障をとりまく状況は、急速に進みつつある人口の高齢化や厳しい経

済状況などを背景として、決して予断を許されるものではありません。そうした中で、如

何に地域の方々が幸せに尊厳ある人生を送れるか、地域一体となった取り組みが始まって

います。当院としては主として医療の立場から、住民の皆様があらゆる病期において身近

に高度で適切な医療を受けられるよう、済衆の原点を忘れずに今後とも精進して参る所存

です。今後とも会員の諸先輩方には末永くご鞭撻を賜りますよう、心よりお願い申し上げ

ます。 
 会員の皆様、および当クラブの益々のご発展を、心より祈念しております。  
        

                          

卓 話
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